

5学年だより



令和6年8月29日

前期後半のスタートです！

夏休みが終わり、元気な子どもたちが教室に戻ってきました。夏休みはいかがでしたでしょうか。子どもたちは楽しい夏休みが過ごせたようで、心も体も一回り大きくなったように感じられます。夏休み中は、大きな事故やけがの連絡もなくほっとしています。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

さて、今日から前期後半の学校生活がスタートしました。前期のまとめの時期として充実した時間が過ごせるように、担任一同、子どもたちと一緒に一生懸命取り組んでいきます。引き続きご協力をお願いいたします。

自主学習について

牡丹山小学校では、宿題のほかに自主学習をするよう声掛けをしています。一口に自主学習と言っても、その内容は子どもたちによって様々です。教科書やスキルの復習、自分で作った問題に取り組んだり、調べ学習をしてまとめてみたりするなど多岐に渡ります。

その中でも高学年ではさらに、「苦手を克服する」に焦点を合わせて自主学習に取り組んでほしいと考えています。例えば、テストで間違った問題を解き直すことが挙げられます。解き方を見ながら解き直すことで、より定着を図ることができます。また、自主学習として音読に取り組むことも有効です。特に国語では、そのまま読むのではなく、意味を調べたり考えたりしながら読むことでより効果的な音読ができます。

お家でもぜひ自主学習に目を通していただき、家庭学習カードのサインをお願いします。そしてお子さんの頑張りをほめてあげてください。また、日頃のアウトメディアデーでも同様に声掛けをすることでより効果が期待できます。あわせてお家でも見てあげてください。

音楽集会のお知らせ

9月25日（水）の13：10～13：25に音楽集会を行います。
5年生は合唱「マイバラード」合奏「リボンのおどり」を発表します。
本番に向けて日頃から練習に取り組んでいます。ぜひご覧ください。



◎お知らせとお願い

- 新しい教科書（下）を配付しました。必ず記名をしてください。算数（下）は、指示があるまで家で保管してください。図工（下）は6年生で使うので来年4月まで保管をお願いします。
- 夏休みに持ち帰ったものについては、授業の予定などに合わせて毎日少しずつ持たせてください。墨液や絵の具の補充と筆の点検も確実にお願いします。
- 夏休みの疲れが心身に残っている時期です。早寝・早起きに努め、早く学校生活のリズムが戻るように生活管理をお願いします。